



ロータリー
多岐にわたります

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF hakusanishikawa

ガバナー方針:「クラブのカラーを出そう」 クラブターゲット:「事業を点から線そして面へ」

白山石川ロータリークラブ

2017年8月17日 No.751

会長:多田 茂 幹事:川下英和

クラブ会報委員長:中島育子 副委員長:山内 隆 委員 中西良彦・西田良治・小野昌弘・松田和仁・木村俊夫

事務局/白山市西新町 159-2 松任産業会館 4階 TEL076-274-2907 FAX076-274-2908

Mail:info@hakusanishikawa-rc.jp HP://www.hakusanishikawa-rc.jp

◆お客様の紹介

農業法人 (有) わくわく手づくりファーム川北
代表取締役 入口 博志 (いりぐち ひろし) 様 (能美ロータリークラブ)



◆会長挨拶

皆さんこんばんは。「ロータリーには二つの標語」についてお話したいと思います。

第1標語は、「超我の奉仕」。そして、第2標語が、アーサー・F・シェルドンの言葉で知られる「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」です。この二つの標語の日本語訳については、昔から議論がありました。特に、第1標語の「超我の奉仕」は「超我」が造語でもあり、カッコよいが意味がよくわからない、といわれていました。日本のロータリーの創始者である米山梅吉氏は、これを「サービス第一、自己第二」とか「自己に先立つサービス」と訳しました。「超我の奉仕」より意味が伝わるといいます。第2標語も、「最善のサービスをすれば、結果として最大の利益が得られる」とでも訳したほうがわかりやすいでしょう。

ここで主張されている思想こそ、「ロータリーのサービス理念(奉仕の理想)」の核心です。そして、注意しなければならないのは、これは決して利益を求めて奉仕するという「功利主義」的な思想ではなく、他人に奉仕すること自体を目的とする「利他主義」の思想だということです。ロータリーの会合などではよく出てくる言葉ですが、日頃、意識をしていないと思います。今日は少し考えてみてはどうでしょうか。

◆幹事報告 (川下 英和幹事)

◎8/7 ガバナー事務所:2017-18年度ロータリー財団地区補助金送金並びに報告書ご提出についての案内が届く
地区補助金の送金は8月21日(月)を予定しております。

<第2回理事役員会の報告>

●審議事項

- ・8月プログラムの第5例会の詳細について審議、承認されました。
- ・9月プログラムの確認を行い、審議、承認されました。

●協議事項

- ・10月プログラムの確認
- ・11月プログラムの確認
- ・受入交換留学生について、色々工夫して今年度留学生の受け入れをやってみようという話し合いが行われました。

※理事役員会の議事録を文書化して事務局に保管してありますので、ご覧になりたい方は事務局までお願いします。

<今後の予定及び連絡事項>

- ・受入交換留学生のエマさんが8/19(土)19時05分に小松空港に到着します。お時間のゆるす方は是非お迎えにきてください。よろしくお願ひ致します。
- ・8/22(火)受入交換留学生のエマさんと松任高校に表敬訪問をする予定になっております。



◆プログラム 卓話

講師 農業法人(有) わくわく手づくりファーム川北
代表取締役 入口 博志 氏

演題 『夢に向かって』

※詳しくは当クラブホームページ活動記録でご視聴ください。



◆出席報告 (木村 俊夫 委員長)

- 出席率：78.12 %
- 出席者：24 名 / 35 名
- 出席補填：1 名
- 出席免除：3 名



◆ニコニコボックスの発表 (茶谷 捷治委員長)

本日合計 9,000 円 今年度累計 152,500 円

氏 名	メッセージ
多田 茂 会長	入口様、今日の卓話ありがとうございました。
川下 英和 幹事	入口様、本日は卓話ありがとうございました。 いよいよ土曜日からエマが我が家にやって来ます。小学5年生の娘が、今からとても楽しみにしています。
山本 篤	入口様、本日卓話ありがとうございました。これからのご活躍、楽しみにしております。
橋本 恵子	入口様、本日はお忙しいところありがとうございます。入口さんと私はなんと同級生です。色んな所でお会いしますね。お互いこれからも頑張りましょう。
野澤 誠司	入口様、本日は卓話ありがとうございました。
池元 ことみ	わくわく手づくりファーム川北代表取締役 入口博志様、本日はようこそ!! 卓話ありがとうございました。 お土産もありがとうございます。
今井 欣也	ガバナー公式訪問に欠席して申し訳ありませんでした。
茶谷 捷治	お盆に神戸へ行ってきました。時間つぶしに映画館へ行ったら8階が映画館なのに6階からもうポップコーンの臭いです。皆、バケツみたいな容器に入れて食べていました。都会の若者を見てきました。

Welcome to Hakusan Ishikawa RC

8/19 エマさん
小松空港到着!

